



ソフトテニス部

「子どもたちとのふれ合い活動」（於小立野児童館）

令和6年3月11日（月）

昨年12月18日（月）に続き、1・2年生部員11名で小立野児童館を訪問し、「ボランティア活動」に参加させていただきました。本で行った活動内容は前回同様、「子どもたちとのふれ合い活動」でした。

生徒たちは前回に続き、おもに小立野児童館に来館した小学生の児童たちと交流活動をして児童たちの遊び相手として活動したり、地元小学校の卒業生へのプレゼント作成の活動を行いました。

また、ダンスクラブの発表会を子どもたちや保護者の方と一緒に観て声援を送りました。普段は周りの方から声援をいただいて試合に挑むわけですが、立場を変えて声援を送る経験を通じて、周りの方による支えが自分自身の大きな力になっていることを学び、人としての成長を実感することができた1日となりました。

部活動の一環として実施した「ボランティア活動」でしたが、今後も小立野児童館との交流を継続し、生徒たちのボランティア精神がさらに高まってくれればと感じたひと時でした。



子どもたちと部員たちによる記念撮影
（於小立野児童館）



卒業生へプレゼント作成する部員たち
（於小立野児童館）



ドッジボールをして交流する部員たち
（於小立野児童館）



けん玉で競い合い交流する部員たち
（於小立野児童館）